



JOHANNITER

Kronberg, 22. Juli 2025

Schulranzen Sammelaktion für die Ukraine

Kurz vor Beginn der hessischen Sommerferien konnte die Johanniter-Hilfsgemeinschaft (JHG)-Taunus noch ein Hilfsprojekt für Schüler und Schülerinnen in der Ukraine umsetzen. Sie folgte dem Aufruf von Mission Siret – dem Ukraine-Hilfsprojekt des Johanniter-Ordens – zu einer Spende von Schulranzen durch Viertklässler, welche in diesem Sommer auf die weiterführenden Schulen wechseln. Gefragt waren gut erhaltene, gebrauchte Schulranzen für Schulkinder in der Ukraine. Damit soll Kindern dort der Start ins neue Schuljahr erleichtert werden.

In Zusammenarbeit der JHG-Taunus mit der JHG-Wiesbaden konnten in sehr kurzer Zeit mehr als 30 Schulranzen zusammengetragen werden. (siehe Bild)

Diese Schulranzen wurden der Johanniter-Unfallhilfe (JUH)-Frankfurt übergeben, die den Transport in die Ukraine und die gezielte Weiterleitung an die Kinder dort übernimmt.



Übergabe der 36 Schulranzen
an die JUH-Frankfurt

Gabriele Meyer-Mölck (JHG-Taunus)
und Dr. Dietrich Pradt (JHG-Wiesbaden)
freuen sich über das Sammel-Ergebnis